



Diputada del PRD acusó a morenistas de vivir en “pejelandia”



La diputada Edna Díaz Acevedo, de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), lanzó una dura crítica a los integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) por resaltar logros inciertos.

Durante la comparecencia de la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, la legisladora del Sol Azteca no dejó pasar la oportunidad

para destacar los problemas que enfrenta el país, luego que la funcionaria presumió los aciertos de la administración actual encabezada por el presidente Andrés López Obrador (AMLO).

En la comparecencia, encabezada por la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra Castillo, la titular de la Segob habló de los avances del gobierno tras las condiciones de bienestar que se han presentado en el país.

Recalcó que durante los últimos años la incidencia delictiva ha bajado un 24%; el homicidio fue reducido en un 17 %, el robo en un 26% y un 80% los secuestros. Ante esto, indicó que tanto la política interior y la exterior, han sido trabajadas para mejorar las condiciones en el país y los migrantes.

A pesar de ello, las y los legisladores de la oposición, del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), no dejaron pasar la oportunidad para lanzar una serie de críticas y señalamientos, en donde, entre otros puntos, destacaron los casos de corrupción de la 4T.